

Mit großer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Herrn Andreas Gröschchen

der am 9. Oktober 2019 im Alter von 59 Jahren nach kurzer schwerer Krankheit verstorben ist.

Herr Gröschchen war seit dem 1. Februar 2014 in unserem Unternehmen in der Abteilung
Werkzeuginstandhaltung beschäftigt.

Durch seine hohe fachliche Kompetenz und sein kollegiales Verhalten hat er sich die Wertschätzung und das Vertrauen seiner Vorgesetzten und Kollegen erworben. Wir haben ihn als einen pflichtbewussten, aufrichtigen Menschen kennen und schätzen gelernt.

Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Familie Prof. Dr.-Ing. E.h. Friedhelm Loh
Geschäftsleitung, Sprechergremium und Belegschaft
LKH Kunststoffwerk Heiligenroth GmbH & Co. KG

FRIEDHELM L O H GROUP

Heiligenroth, im Oktober 2019